

FEDERATION de VAUCLUSE

Accueil juridique sur RDV

04 90 86 80 31

mrapvaocluse@orange.fr**mouvement contre le racisme et pour l'amitié entre les peuples****118 Avenue Monclar 84000 AVIGNON***Association d'Education populaire**Agrément de l'Académie d'Aix-Marseille**Association complémentaire à l'Enseignement public***Comités locaux**

Carpentras

04 90 86 80 31

L'Isle sur la Sorgue

06 62 32 91 27

Réunion fédérale du 30 mai 2023

Présents : Alain Lamouroux, Françoise Darwiche et Isabelle Brusset (rédactrice)

Excusées: Pascale Reder et Evelyne Bernardeau

Tsiganes et gens du voyage :

Françoise a rencontré Emilie Hours, chargée de mission à la préfecture pour les gens du voyage, qui souhaite faire évoluer les mentalités et s'attaquer à la question du logement et de l'insertion.

Elle nous demande de mettre à disposition l'exposition du Mrap « Voyageuses, Voyageurs, que veulent-ils ? » pour la présenter dans des lieux officiels et d'organiser avec elle une journée de visite au Mucem (exposition Barvalo consacrée à l'histoire des peuples romani d'Europe) et à Martigues où existe déjà une forme de logement adaptée qui pourrait servir d'exemple. Cette sortie est destinée aux personnels des institutions (Département, Grand Avignon, préfecture...) en charge de l'habitat précaire.

N'ayant aucun budget, elle nous propose de demander une subvention complémentaire négociée avec... la préfecture. Situation inédite ! Alain demandera un devis pour un bus de 30 à 40 places.

Accueil juridique : Nouvelle bénévole pour renforcer l'équipe

Guillemette Blanc est titulaire d'un master de droit international, avec une expérience de quatre ans en actions humanitaires en particulier avec la Croix-rouge. Elle pourra nous aider en travaillant sur des cas difficiles et les demandes de visas aux consulats pour les familles de réfugiés.

Ce qu'elle pourra faire en grande partie de son domicile, les permanences étant déjà assurées en double et même en triple le mercredi. Et peut-être pourra-t-elle continuer quand elle aura repris un travail dans quelques mois.

Le déménagement : appel aux volontaires !

Le bail avec Grand Delta Habitat va être signé dans les prochains jours pour un local sis 14 rue Marie-Madeleine (à côté de la MPT Montfleury). Les locaux sont propres, il n'y aura que la confection d'étagères à prévoir. Isabelle propose les services d'un père de famille, hébergé par « Cent pour Un », capable de faire ce travail.

Travail en amont : les bénévoles des permanences mettront en caisse tous les dossiers. Une aide sera bienvenue pour le reste du matériel.

Le déménagement est fixé pour le week-end du 01/02 juillet avec fermeture de l'accueil du mercredi précédent au mercredi suivant.

Nous louerons une camionnette de 11 m3 avec le renfort de quelques voitures privées.

Prévoir au moins 3 « manutentionnaires » au chargement et 3 au déchargement et mise en place et 3 personnes connaissant l'ordre de placement à l'arrivée.

Les deux lieux n'étant pas très éloignés, les véhicules pourront faire plusieurs aller-retours.

Alain se chargera en temps utile de toutes les démarches administratives (abonnement EDF, eaux, transfert téléphone et internet, transfert d'adresse, assurances, déclaration en préfecture.)

La question de l'enseigne au dessus de la porte est posée.

Finances

Pour l'instant, seule la subvention de la Dilcrah a été versée. Nous sommes donc en déficit de 1370 € au 31 mai.

Alain propose d'utiliser, pour les frais du déménagement, le dépôt de l'ancien comité d'Avignon (somme de 4 358 €) en sommeil depuis de nombreuses années.

Les cotisations de 2023 sont rentrées à hauteur de 81 % pour la fédération, 60 % pour le comité de Carpentras, Nous ne connaissons pas le % pour L'Isle,.

Activités éducatives du mois de mai

Les 4 et 11 Mai

Interventions scolaires au collège Mont Sauvy d'Orgon à la demande de la direction pour cause de problèmes de racisme :

8 classes de 6ème ; 120 élèves et 8 professeurs

mise en place de l'expo du musée de l'homme au CDI.

le 12 Mai

Journée au centre de la Barbière organisée par la Ligue de l'Enseignement 84 à la demande de la mairie

9 structures invitées

Le MRAP a animé un atelier de sensibilisation auprès des CM1 CM2 de Coubertin pour 37 élèves-, 2 profs et 3 parents.

Il y a eu aussi une pièce de théâtre sur le harcèlement et la projection du film « Gaza, balle au pied »

par nos amis de Présences palestiniennes.

Le 22 Mai

Visite du Camp des Milles avec les services civiques d'Unis-Cité :

8 jeunes et 1 accompagnant d'Unis-Cité

Pascale et Evelyne pour le mrp (avec leurs véhicules)

Activités de la Grande Chamaille : prochaines ciné-rencontres à Utopia.

Mercredi 14 juin à 20h30 : LA NUIT DU VERRE D'EAU

<http://www.cinemas-utopia.org/avignon/index.php?id=6357&mode=film>

Lundi 19 juin à 19h45 : LES ÂMES MORTES

Débat animé par la LDH + Amnesty International

<http://www.cinemas-utopia.org/avignon/index.php?id=6381&mode=film>